## サッカー部 2023 年度活動報告

今年度もサッカー部の活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。

2023 年度(翔陽高校 17 期)のチームはインターハイ、高校サッカー選手権ともに都大会出場経験の豊富な学校に対して引けを取らず粘り続けるも、あと一歩及ばず惜敗となりました。一方で7地区ユースリーグでは8勝1分と無敗でリーグ昇格を達成し、2年連続でのリーグ昇格を達成しました。

また、3年生11人中9人が9月の選手権まで部活動を継続し、全員が現役での進学を勝ち取るなどメリハリのある文武両道の学校生活の基準を作ってくれました。

## インターハイ西支部予選

1 回戦 VS 法政大学高校 1-1(PK11-12) × 全国高校サッカー選手権大会

1回戦 VS 都立総合工科高校 1-0 ○

2 回戦 VS 都立東大和高校 1-2 ×

7地区ユースリーグ2部Aブロック 7勝1分0敗 来年度1部リーグ昇格が決定しました!

2023 年度 17 期サッカー部 大学合格実績

法政大学、明治大学、日本大学、東洋大学、駒澤大学、成城大学、創価大学、東海大学、拓殖大学、神奈川大学、国士舘大学、杏林大学、明星大学、帝京大学、国際文化理容美容専門学校、日本工学院

## 10 月よりスタートした 18 期新体制はチャレンジの1年に!

17 期からバトンを受け継いだ新体制(翔陽高校 18 期)は先輩の悔しさを引き継ぎながら、新しい攻撃的なスタイルに挑戦しています。新体制後最初の大会となるカップ戦である新人戦ではここ数年超えられない1つの壁であった地区2回戦を突破し、年をまたいで行われる3回戦に進出できました。3回戦では昨年インターハイ東京都ベスト8に進出した格上の強豪である明星学園に力の差を見せつけられるも、このような貴重な経験をできたことでチームとしての基準がより高くなりました。

1月~3月のオフシーズンは人数こそ少ないものの近隣高校でかつ 23年度高校サッカー選手権大会でベスト8に進出する大躍進を遂げた片倉高校と合同で試合をたくさん行わせていただき、数多くの名前あるチームに揉んでもらいながら確実に力をつけています。

新体制最初の公式戦は4月7日日曜日に行われるユースリーグ第1節、対戦相手は三鷹中等教育学校です。 今年度もサッカー部をどうぞよろしくお願いします!

7地区新人戦トーナメント

1回戦 VS都立南平高校 2-1 〇

2回戦 VS都立日野高校 2-2 (PK4-3)〇

3回戦 VS明星学園高校 1-10 ×

